

Besok, 40 Caleg Terpilih Dilantik di Gedung DPRD Jeneponto, Kabag Faizal Agung: Rapat Paripurna Dipimpin Ketua Lama

Syamsir, HR - JENEPONTO.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 26, 2024 - 13:36



Kabag Hukum dan Persidangan DPRD Jeneponto, H. Muh Faizal Agung HB, SE., M.Si (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Sebanyak 40 Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten **Jeneponto** periode 2024-2029 akan dilantik besok

pada Selasa, 27 Agustus 2024 di Gedung Paripurna DPRD Jeneponto.

40 anggota dewan yang akan dilantik tersebut merupakan **Caleg terpilih** pada perhelatan **Pemilu 2024** lalu.

Kabag Hukum dan Persidangan DPRD Jeneponto, H. Muh Faizal Agung HB, SE.,M.Si mengatakan bahwa yang akan memimpin rapat paripurna ini adalah tetap ketua lama, H. Arifuddin.

Dan nanti, kata dia, setelah pengambilan sumpah jabatan barulah dibacakan oleh pimpinan sementara dan kemudian peralihan kursi.

"Untuk pimpinan sementara ini baru Golkar yang mengirimkan ke saya surat penetapannya," kata Faizal.

"Sedangkan untuk NasDem berdasarkan informasi terakhir saya dapatkan hari ini juga disetor masuk," sambungnya.

Lebih jauh, Faizal menyampaikan, mengenai kesiapannya untuk pelantikan 40 anggota dewan terpilih, pihaknya sudah melakukan berbagai persiapan dengan matang.

"Alhamdulillah kesiapan kita di DPRD sudah matang, boleh dikata sudah 99 untuk melantik 40 anggota kita yang terpilih," tegasnya.

Termasuk SK sudah selesai dan sisa diserahterimakan. "Insya Allah besok pak Sekwan yang bacakan," tambahnya.

Mengenai undang, Faizal menyebut kisaran 1.200 (Seribu dua ratus). Untuk di ruangan paripurna sekitar 200 undangan dan untuk di luar gedung bagi simpatisan pejabat eselon III sekitar 300 termasuk lurah/desa.

"Di tenda atau di halaman kantor DPRD itu ada sekitar 1000 undangan untuk sanak keluarga lainnya," urainya.

Itu pun kata Faizal, undangan sangat dibatasi demi khidmatnya pengambilan sumpah jabatan anggota DPRD yang akan dilantik.

"Jadi undangan yang bisa masuk di ruangan paripurna DPRD cukup dua orang saja, hanya anggota dewan terpilih didampingi istri," ujarnya.

Faizal juga mengatakan, tidak ada aktivitas pengambilan moment (foto-foto) di dalam ruangan paripurna. Sebab sudah ada disediakan di luar Gedung.

"Jadi nantinya setelah para anggota dewan dilantik tidak ada lagi kegiatan foto-foto di dalam ruangan karena kami sudah siapkan photo booth di luar gedung untuk foto-foto keluarga," katanya.

"la hari ini juga ada gladi sekitar jam 2 yang dihadiri oleh ketua Pengadilan, Kandepak dan seluruh anggota terpilih kami undang," sambungnya (*).